

未来へつながる確かな安心をお届けします

肥後保険企画

2025年1月149号（毎月1回発行）

発行：肥後保険企画株式会社 監修：渡辺 時貞

〒860-0843 熊本市中央区草葉町4-20 AIG熊本ビル1F

Tel 096-342-6233 Fax 096-342-6390 URL <https://www.higohoken.co.jp>

日々の営業活動のなかで、ご縁をいただいた方々にお届けしています。

お忙しい毎日の“一息”としてお読みいただけましたら幸いです。

定期便

check



©2010熊本県くまモン

いつも

あろがうんげいぞうます



こんにちは！渡辺です。いつも定期便をご覧いただきありがとうございます。

どんな決断にも責任が伴います。決断が必要な場面でもそれをためらうのは、何かを決めてそれがうまくいかなかった時の責任を負いたくないからです。

何もしなければ非難されることもありませんが、多くの人は何かをして失敗した場合の批判をより恐れている――。

問題の本質は決断できないのではなく、決断したくないということだと思います。

なので、決断を避けたい人は「想定外の事態が起こった」と、決断を避けたい理由を探します。

経営者に決断が求められる状況においては、自分がどう思われるか、自分の得になるかよりも大切なことがあります。「その決断を自分ができると思うこと」です。

たしかに、できると思ってもできないことはあります。ただ、初めからできないと決めつけると、少しでもできる可能性にチャレンジすらしなくなってしまう。

先月はAIG熊本支店のみなさんと恒例の忘年会を行いました。昨年のことだけに、何だか遠い昔のことのようです。本年もよろしくお願ひ申し上げます。



より交流が深まった望年会



手書きなので枚数に限りはありますが、絵はがきをお届けしています。



生命保険お役立ち一口情報

変額終身保険は、株式市場などの動向次第で保障金額と解約返戻金が変わり（変額）ます。

まず、死亡時に支払われる保障金額が変動します。ちなみに、加入時に決めた最低保障金額を下回ることはありません。変額するのは、運用が上手くいった場合です。保障金額が450万円から500万円に引き上がるという変額があるのです。これはこれでありがたいこと。

ただし、解約返戻金のほうは、最低保障はありません。なので、運用次第では期待以上の解約返戻金を得られることもあれば、かなり少ない額ということもあるのです。これはこれでリスク。

毎月の保険料は、通常の終身保険に比べ、かなり安い保険料となっていますが、最近扱っている保険会社もかなり少なくなっています。



2025年新しい年が始まりました。毎年の初っ端は干支だったりしてたんですが、ほっこりとゆっくりとお茶会したいなあと【花よりだんご】にしてみました。

鮮やかなきれいなお抹茶を旨味を逃さないように丁寧に点（た）て、昔ながらの串団子は相変わらずのおいしさ。胡麻、あんこ、みたらし団子など種類も豊富ですが、今回は見た目よし、味良しの定番三色団子です。桜の花のお皿にかわいく盛ってさあお召し上がり下さい。



自転車事故で相手に大ケガ 自転車の無保険が怖すぎる理由



2008年、当時11歳で小学5年生だった男の子が自転車で帰宅途中、歩行中の62歳の女性と正面衝突した事故が発生しました。女性は頭蓋骨骨折などの障害を負って意識が戻らず、裁判では加害者の小学生に約9521万円の支払い命令が出ました。

賠償金の内容は、逸失利益(将来発生するものと認められる収入の減少)、将来の介護費、慰謝料等の合計です。自転車事故で大きなケガを負わせた場合には、逸失利益と将来の介護費の割合が大きくなります。



突然の自転車事故で相手を大ケガさせると、賠償金は相当な額になります。多くの自治体が入加入義務を定めている

ように、自転車保険には必ず加入しておきましょう。

本来、自転車は歩道ではなく、車道を走るのが原則である「軽車両」扱いです。自転車で歩道を走ることが許されるのは、13歳未満の子どもと70歳以上の高齢者、身体の不自由な人などです。最近では広い歩道に自転車用レーンを設けている道もありますが、その場合は問題ありません。そうでない場合は道交法違反です。

自転車は免許不要で気軽に乗れる乗り物ですが、ひとたび交通事故を起こせば惨事になります。その場合誰も幸せにはなれませんので、交通ルールを守って安全運転を心がけることが大切です。



肥後保険登山倶楽部

こんにちは、登山倶楽部の萩尾です。今回は山ではなく神社のご紹介です。山は大昔から信仰宗教の対象として崇められているので神社の存在とは切っても切れない関係性があります。詳しいことはここでは収まらないので割愛します。

さて、先日鹿児島県にある国宝の霧島神宮へお参りしてきました。ここは霧島連山の一角にある高千穂峰が天孫降臨の地であるため、発祥の地とされています(山頂には祠が祀ってあります)。

また、坂本龍馬が新婚旅行の際に訪れたともいわれ、私が訪れた日はちょうど紅葉真っ盛りでしたのでたくさんの観光客でにぎわっていました。お参りするのにお正月以外で並んだのは初めてでした。境内も広く売店も併設されていて散策するのも楽しめる神社でした。



霧島神宮への入口の石碑

健康経営やっています



健康経営では「健康に配慮したレシピの実演・調理を体験するイベントを実施している」という認定項目があります。

そこで、弊社独自のアイデアで、季節の果物で酵素シロップを作り、酵素の健康効果を学ぶというセミナーを行いました。酵素には、消化のサポート、代謝や免疫力UPなどの効果があるそうです。

食生活の大切さを講師が過去にガンから生還した体験と共にお話があり、食生活改善のきっかけとなるイベントになりました。

また、先日は熊本県の「持続可能な健康経営」に参加しました。人的資本から企業の成長を促し社会の発展に繋げていくことの重要性や、コミュニケーションこそが健康づくりの成果に繋がる鍵になるという真の健康経営の基礎を改めて勉強できました。



酵素シロップ作り風景

臆病な経営者こそ「最強」である。

「最強」である。 臆病な経営者こそ「最強」である。

環境が世界を生き抜く18の経営哲学

おびえた動物のうちに、感覚を研ぎすませ!

荒川 昭四

現場から上がった提案に対して経営者がやるべきことは、自ら提案書を読み込んで、何が肝なのかをつかみ取ること。不明点は担当者を呼んで確認することだと指摘します。どの企業にとっても経営判断は存在します。本書は重要な局面において判断ミスを防ぐための原理原則を学ぶことができます。

乱読コーナー

ブリヂストン元CEOの荒川 昭四氏が語る経営論です。「単なる凶太い神経の持ち主が下す豪胆な決断ほど怖いものはない」とした上で、臆病こそが経営者にとって美徳であり、武器と説いています。

本書では、なぜ臆病こそ最強なのかについて具体的なエピソードを用いて検証しています。また、経営者にとってくる提案はすべて「妥協の産物」と考えておいたほうが良いともいっています。